

L'ANEC se prononce pour la mise en place d'un nouvel ordre économique mondial



La Havane, 12 sept. (RHC).- Oscar Luis Hung, président de l'ANEC, l'Association Nationale des Économistes de Cuba, a encouragé ce mardi ses collègues du monde entier à œuvrer en faveur de la mise en place d'un nouvel ordre économique mondial.

Dans son discours de bienvenue aux experts de 9 pays réunis à La Havane pour une rencontre internationale sur l'économie de l'Amérique Latine et des Caraïbes, Oscar Luis Hung a réfléchi sur un ordre économique mondial plus juste.

«Bienvenus tous les efforts découlant de nos délibérations, si elles visent à fertiliser la construction d'un nouvel ordre économique international corrigeant les asymétries existant dans les domaines des finances, du commerce et de la technologie, un nouvel ordre économique offrant un traitement préférentiel aux pays en voie de développement et incluant dans ses principes le respect de la souveraineté de tous les États, l'égalité des droits et la solidarité.»

Devant les quelque 200 experts réunis au Palais des Congrès de La Havane, le président de l'Association Nationale des Économistes de Cuba a condamné le blocus économique, commercial et financier que les

États-Unis infligent à notre pays depuis presque 60 ans.

«Les dommages accumulés pendant presque 60 ans se montent à 933 milliards 678 millions de dollars, compte tenu de la dépréciation du dollar face à la valeur de l'or sur le marché international.

Aux prix courants, le blocus a causé des préjudices quantifiables pour plus de 134 milliards 499 millions 800 mille dollars. Cette politique hostile est rejetée par les gouvernements de la presque totalité des pays du monde et par des organisations internationales qui appuient la souveraineté et les droits du peuple cubain.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171483-lanec-se-prononce-pour-la-mise-en-place-dun-nouvel-ordre-economique-mondial>



Radio Habana Cuba